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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welche Schülerbeförderungen erfolgen regelmäßig pro Woche und wie hoch 
sind deren Kosten? 

 
2. Welcher Betrag war dafür im Haushalt 2007 vorgesehen und welcher Betrag ist 

dafür im Haushalt 2008 vorgesehen? 
 

3. Welche nicht vorhersehbaren Schülerbeförderungen sind entgegen der 
ursprünglichen Planung für 2007 hinzugekommen? 

 
4. Welche Ursachen haben dafür gesorgt, dass die Überschreitung des 

Haushaltsansatzes 2007 nicht bemerkt wurde? 
 

5. Welche Maßnahmen hat der Magistrat ergriffen, damit der Haushaltsansatz 
2008 nicht überschritten wird? 

 
 
 
Die Anfrage ist durch die schriftliche Antwort des Magistrats 
beantwortet. 
 
 
 
Gabriele Jakat Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


